

Le mercredi 27 mars 2019

Madame Valérie Plante  
Mairesse de Montréal  
275 Notre-Dame Est  
Montréal (Québec) H2Y 1C6

**Objet: Lettre d'appui à un lieu rendant hommage à la communauté LGBTQ+ dans l'arrondissement de Ville-Marie**

Madame Valérie Plante,

Encore aujourd'hui, les communautés LGBTQ+ font partie des communautés les plus fragilisées, ostracisées et vulnérables de Montréal. Elles ont aussi été victimes de discrimination et de rejet par le passé. Nous croyons au devoir de mémoire et qu'il est essentiel de rendre hommage à ces gens qui se sont sacrifiés afin d'atteindre l'égalité juridique. Il est important de rappeler que bien que l'égalité juridique soit presque atteinte, l'égalité sociale n'est toujours pas gagnée.

Pour toutes ces raisons, nous donnons notre appui à l'intention d'ériger un lieu de commémoration des luttes de la communauté LGBTQ+, en hommage à des gestes qui évoqueront des faits, des personnages et des pratiques, de même que des mouvements culturels significatifs. Nous souhaitons aussi faire partie des consultations et être informés périodiquement de l'avancement du projet.

Nous croyons que l'élaboration du Programme particulier d'urbanisme (PPU) des Faubourgs de l'arrondissement de Ville-Marie représente une opportunité pour l'intégration de ce projet commémoratif aux travaux qui seront réalisés dans le secteur du Village, autour de la rue Sainte-Catherine Est, entre la rue Saint-Hubert et l'avenue Papineau.

Veillez recevoir, Madame la Mairesse, l'expression de nos meilleurs sentiments,



Yves Lalumière  
Président-directeur général  
Tourisme Montréal